



Con el apoyo de:



Encuentro de integración y planificación:

“INTEGRA”

El 17 de septiembre se llevó a cabo la primera reunión con compañeras y compañeros venezolanos LGBT radicadas y radicados en el Caribe colombiano, en el marco del proyecto Integra que tiene como objetivo formar a líderes venezolanos LGBT para ejercer incidencia en los planes de desarrollo local para lograr que las políticas públicas de los nuevos gobiernos regionales incluyan acciones en pro de la población venezolana.



Con el apoyo de:



Primer encuentro de INTEGRA



Durante 18 meses los líderes y lideresas venezolanas se encontrarán en las ciudades de Cartagena, Ciénaga, Barranquilla, Maicao, Riohacha y Soledad para aprender sobre:

- Apoyo psicosocial
- Incidencia política
- Derechos Humanos
- Normatividad colombiana e internacional
- Enfoque de género
- Construcción de paz

Estos talleres serán dictados por colaboradores de la organización, que lleva una década luchando por el acceso a la justicia y el reconocimiento de la población LGBTI.

Nuestro director Wilson Castañeda les extendió la invitación a que hagan parte de este momento de construcción de paz por la que atraviesa el país para juntos decirle al estado que sin diversidad no hay paz.



Con el apoyo de:



Exponiendo propuestas a la ciudadanía venezolana.

El próximo encuentro se llevará a cabo en la ciudad de Ciénaga donde los 21 líderes y líderes venezolanas se capacitarán en la importancia de la construcción de

redes de apoyo, el manejo de la frustración en el liderazgo comunitario y primera ayuda psicológica para dar inicio a su formación como replicadoras y replicadores de paz e integración.